

Stadtrat Tillmann Finger, Die PARTEI, Rede zum Haushalt 2022

Sehr geehrte Kolleginnen und Kolleginnen,

ich hatte leider immer Hauswald gelesen und konnte mich gar nicht so richtig auf den Haushalt vorbereiten. Ich habe in den Papieren immer Bilder von Bäumen und Traktoren gesucht, konnte aber leider keine finden.

Wo ich jetzt weiß, um was es geht, bitte ich Sie bei Ihrer Abstimmung zu bedenken, dass statistisch gesehen im Haushalt die meisten Unfälle passieren.

Aber keine Angst, sehr geehrter Herr Bullinger, wenn Sie da so vorgehen wie Ihr Vorgänger, werden Sie frühestens in 20 Jahren über die Revision stolpern.